



Sehr viele logistische Anlagen sind in den „Hype Jahren“ automatischer logistischer Strukturen vor fast 25 – 30 Jahren entstanden.

Der technische Zustand ist oftmals eine Generation jünger, da nach etwa 15 – 20 Jahren die ersten Änderungen und Erneuerungen an zumeist den Steuerungen stattgefunden haben. Da aber auch diese Technik inzwischen bereits wieder mehr als 10 Jahre alt sind und häufig keine Updates oder kein Support mehr für die eingesetzten Soft- und Hardware Komponenten zu bekommen sind, steigt das Gefährdungspotenzial für die logistischen Prozesse täglich dramatisch an.

Ein weiterer wichtiger Aspekt, der sehr häufig vernachlässigt wird ist, dass diejenigen Mitarbeiter, die zur damaligen Errichtungszeit als junge Mitarbeiter die Anlagen aus dem „Eff – Eff“ kennen und bedienen gelernt haben, langsam aus den Unternehmen ausscheiden und mit ihnen zumeist ein sehr großes Know How zum Service und Funktionieren der Anlagen.

Hier kann conlogis – VAMAC sehr gut unterstützen! Da sich in unserem Netzwerk Mitarbeiter kompetenter Anlagenhersteller (Mechanik, Elektrik und Soft-/Hardware) befinden, die zumeist wahrscheinlich sogar an der Errichtung, Projektierung oder Inbetriebnahme dieser Anlagen maßgeblich teilgehabt haben.

Auf diese Weise ist conlogis – VAMAC in der Lage, bestehende Altanlagen technisch (mechanisch und elektrisch) wie auch in Soft- und Hardware auf den aktuellen Stand der Technik und Leistungsfähigkeit, so dieses physikalisch möglich ist, zu bringen.

Alle Komponenten und Ersatzteile können über conlogis – VAMAC unkompliziert, schnell und professionell bezogen werden!